

Klub der NEOS Bezirksrät:innen
in der Bezirksvertretung Leopoldstadt

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 25.06.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, zwischen den bewirtschafteten Baumscheiben am Beginn der Heinestraße, gegenüber des Gebäudes Austrian Standards, Parkbänke aufzustellen.

Antrag in einfacher Sprache:

Die Stadt Wien soll Sitzbänke zwischen den bepflanzten Baum-Inseln am Anfang der Heinestraße beim Gebäude Austrian Standards aufstellen.

Begründung:

Am Beginn der Heinestraße (gegenüber des Gebäudes Austrian Standards) sind wundervolle Baumscheiben entstanden, welche von den Bewohner:innen der Leopoldstadt liebevoll bepflanzt werden. Da in diesem Bereich keine Einfahrt zu den Häusern ist, bietet es sich hier an Parkbänke aufzustellen, damit die Menschen kurz verweilen können und die wundervollen Baumscheiben bewundern können.



ALT-Text: Auf den beiden Bildern sieht man eingezäunte Pflanzenbeete, dazwischen ist eine versiegelte Beton-Fläche erkennbar